
Saratoga	Vision	Chinese	School	Weekly	Announcement	12-15-2017	-	Week	14	
	

1.    本週五（12/15）是今年最後⼀堂課。我們學校將有三週的寒假（12/22，

12/29, 和 1/5）。下次上課是1/12/2017。預祝⼤家有個平安快樂的聖誕 新年假期! 

 

2.    歲末將⾄，感恩的事說不盡！感恩每⼀位盡⼼盡⼒的⽼師，感恩學校⾏政團

隊，感恩福利社的家⾧們，感恩每週留下來或專程趕回來做yard duty的家⾧

們，沒有你們的協助護持，我們沒辦法提供給孩⼦優質的學習成⾧環境，謹代

表學校致上誠摯的感謝！ 

 

3.    本週五福利社特別為孩⼦們準備⼀份免費的聖誕節福袋。請⽼師及家⾧

們 提醒⼩朋友不要忘了，第⼀節下課來福利社領取。 
		

1.				This	Friday	is	the	last	class	of	2017.	We	will	have	three	weeks	Winter	Break	 (12/2,	12/29
,	and	1/5).			The	school	will	resume	on	1/12/2018.	We	wish	you	and	 your	family	a	Merry		
Christmas	and	Happy	New	Year!	
	
2.				As	the	end	of	year	approaching,	we	would	like	to	express	our	most	sincere	
appreciation	to	all	the	volunteers!	Thanks	to	the	school	volunteer	staff	team.	Thanks	
to	parents	who	volunteer	at	Snack	Shack	and	doing	yard	duty!	We	cannot	have	
provided	a	warm	and	quality	learning	environment	for	the	kids!	Thank	you!	

3.				The	Snack	Shack	will	have	will	have	FREE	goodie	bags	for	students	this	Friday.	 Teach
ers	and	parents,	please	remind	students	to	come	to	the	Snack	Shack	during	 recess.	

 


